

Los parques científicos avanzan en innovación - Mediterráneo - 18/07/2019

Los parques científicos avanzan en innovación

La UJI está desarrollando un proyecto para impulsar mecanismos de innovación responsable en los parques científicos de la Comunitat Valenciana. Gracias a una ayuda de la Conselleria de Educación, Cultura y Deporte se han puesto en marcha diversas acciones para fomentar la participación y el diálogo con la sociedad y para que las necesidades y expectativas de la ciudadanía sean tenidas en cuenta por las empresas de los parques científicos en las innovaciones que desarrollan. Esta propuesta da continuidad a un proyecto anterior que permitió realizar accio-

nes de participación y consulta ciudadana respecto a cuatro áreas en las que están trabajando empresas del Parque Científico de la UJI, Espaitec, como son *chatbots*, *apps* de transporte, alergias alimentarias y visualización de datos. Ello permite realizar un seguimiento sobre los efectos de la participación ciudadana en las innovaciones desarrolladas por estas cuatro empresas. A su vez, se trasladará la experiencia a los centros de la Red de Parques Científicos Valencianos (REPCV) mediante talleres de RRI que incluirán la participación de empresas.